

+ Dice que no les preocupa la calidad educativa

TIJUANA, Septiembre 4.- Elba Esther Gordillo sorprendió hoy al criticar fuertemente a los dos últimos secretarios de Educación Pública.

Llegar al cargo, para la mayoría de los mexicanos, es imposible sin el apoyo e la poderosa dirigente magisterial, pero la contradicción se dio cuando la presidenta del Sindicato de Trabajadores de la Educación señaló a los funcionarios por estar "más preocupados por la presidencia de la República cuando urge revisar el sistema nacional educativo".

En Tijuana, la dirigente indicó que en la Secretaría de Educación Pública no hay continuidad en el trabajo hoy que urge la calidad educativa.

"No hay mala fe y lo digo con todo respeto, el Sindicato quiere colaborar, contribuir, pero les preguntaría a ustedes, cuánto han durado los secretarios de Educación en algunos sexenios, cuántos han pasado en un tiempo de, hablemos de no sólo de 12, hablemos de 18 años".

Agrega luego que los últimos dos secretarios en este gobierno, Josefina Vázquez Mota y

Gordillo contra titulares de la SEC

Escrito por Agencias

Sábado 04 de Septiembre de 2010 16:55

Alonso Lujambio, están muy preocupados por la Presidencia de la República "y no sé si la misma ocupación tengan por la educación".

Acusó que el Sindicato "hemos hecho un gran esfuerzo por contribuir y lo seguiremos haciendo pero necesitamos que quien tiene que aplicar las políticas públicas lo haga".